

Grundsteinlegung für Zusammenarbeit mit Vizekanzler a.D. Dr. Reinhold Mitterlehner/Grahammer & Partner cooperates with former Vicechancellor Reinhold Mitterlehner

Die Mitterlehner Projektentwicklung und Strategieberatung GmbH und Grahammer & Partner Unternehmensberatung GmbH begründen eine Zusammenarbeit, um die gemeinsamen Stärken zu bündeln.

Während Reinhold Mitterlehner seine vielfältigen Kontakte und Erfahrungen im internationalen Consulting zu Botschaften, Ministerien und staatlichen Firmen aus Asien, Zentraleuropa und dem mittleren Osten sowie sein Netzwerk im Bereich Forschung, Forschungsförderung, Finanzierung und Beteiligungsvermittlung in die Kooperation einbringt, kann Grahammer & Partner ein eigenes Netzwerk im Bereich Industrie, Immobilien, Banken und Behörden sowie mehr als 50 Jahre Bank- und Managementenerfahrung ergänzen. Kunden profitieren auf diese Weise sowohl von einem ausgezeichneten Netzwerk als auch langjährigem Fachwissen im Bereich Strategischer Unternehmensführung, Finanzierung, Außenhandel und Unternehmensbeteiligungen.

The former Vice-Chancellor of the Republic of Austria and Grahammer & Partner have agreed to cooperate and combine forces in consulting.

Mr Mitterlehners vast network in international consulting contains numerous contacts towards Embassies, Ministries and state-owned companies throughout Central Europe, the Middle East and Asia as well as towards European institutions in research, development and finance. On the other hand Grahammer & Partner is able to provide more than 50 years experience in banking and management apart from an own network in industry, real estate, banking and public authorities. Hence, customers will benefit from both – an outstanding network as well as long standing expertise in management, finance, mergers & acquisitions and international business.